



# 学校だより

令和4年6月22日 第4号

金沢市立森本小学校



## 水泳の授業が はじまります

体育の時間に水泳がはじまります。6年生のプール掃除のおかげで、きれいになったプールで泳ぐことができます。(プール床の劣化は著しいですが)

27日(月)に、プール開きを予定しています。今年度は、1学期のみのプールです。学校では、以下のことを徹底し、コロナ対策や安全確保に努めていきます。ご家庭においては、引き続き、お子様の毎朝の健康管理をお願いします。



- ・更衣室の密を避けるため、4Fマルテや1F会議室などに分散して着替えます。更衣中は、マスクを着用し、不必要な会話や発声をしないよう児童に指導します。
- ・着替えをする部屋は、常時換気を行います。また、消毒液を設置し、着替えの前後に手指消毒をします。
- ・密を避けるために、水泳指導中は、十分な距離をとります。
- ・児童が使用するタオルやゴーグル等の私物の貸し借りをしないよう指導します。
- ・授業を参観する児童については、連絡帳にてお知らせください。テント下等の日陰で見学し、熱中症防止に努めます。

## 「あいさつ」をすること

先日、第1回学校運営協議会が行われました。その中で、ある町の見守りパトロールでは、大人から積極的に“おはよう”と声をかけていること、そうすると高学年が元気のいいあいさつを返してくれることなど、「あいさつ」の話題がありました。

学校では、毎週2回、玄関であいさつ運動をしている児童の運営委員会が「一部の人しか、あいさつをしてくれない。もっと多くの人にあいさつをしてほしい」との思いから、<花をさかせる花さか運動>の活動を提案しました。この中では、学年ごとにどれだけの人があいさつをしたかを玄関に掲示していくようです。

育友会活動としても、先日まで、玄関前であいさつ運動(第1弾)を展開していただきました。子ども自身が問題意識をもつ中で、子どもたちに近くにいる大人たちも「あいさつ」のある環境をいっそう広げていきたいものです。

## 不審者に遭遇したときは…

日ごろ、見守りパトロールや交通推進隊等の皆様に、登下校時の子どもたちの安全を守っていただいております。しかし、自宅に帰るまでとなると心配はあります。各ご家庭で、子ども110番の家や近くの大人に助けを求めるなど、安全についてお話ください。万が一、心配なことがありましたら、金沢東警察署(電話253-0110)にご相談ください。

なお、地域の大人が、町の子どもたちに親しみをこめて「おはよう」「おかえり」「学校楽しかったか」「何年生や」などと声をかけることがあることも、併せてお話ください。



## 森本地区のイベントに6年生が出演

6月18日(土)に、整備された森本駅前の広場で森本地区学校合同イベントが開催されました。ステージイベントの1番として、6年生の有志50名が出演し、「若い力」と「ソーラン」を、集中した姿で、きれいにそしてカッコよく表現しました。演技後には、会場に集まった大勢の観客から大きな拍手をいただきました。